

Pressemitteilung

Planspiel Börse der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale

Artikel von der Main Post

Bad Neustadt, den 22.09.2017

Vom 27. September bis 13. Dezember dauert das 35. Planspiel Börse, wozu sich insgesamt 81 Spielgruppen aus weiterführenden Schulen im Landkreis gemeldet haben. Elf Schülerinnen und Schüler davon sind aus den zehnten Klassen des Martin-Pollich-Gymnasiums Mellrichstadt. Betreuende Lehrkraft während der Spielphasen ist Jan Schneider. An der Ignaz-Reder-Realschule haben sich leider diesmal keine Mitspieler gefunden. Eine gute Entscheidung haben die Spielteilnehmer getroffen, so Sparkassen-Filialleiter Wolfgang Sauer. Sie können sich an der Börse engagieren, hautnah dabei sein, es wird gekauft, verkauft, aktiv mitgespielt. Sauer wünschte allen Teilnehmern, dass sie Erfahrungen sammeln, etwas dabei lernen, viel Erfolg und auch das Glück, das auf jeden Fall dazugehört. Wertpapierfachmann Martin Pfaff von der Hauptgeschäftsstelle in Bad Neustadt führte die Schülerinnen und Schüler zum Einstieg ins Thema Börsenhandel und erklärte die Spielregeln. Dabei bemerkte Pfaff, dass er aus seiner Schulzeit das Börsenspiel selbst auch schon von der Position der Schüler kennengelernt hat. Ein Startkapital von 50 000 Euro steht fiktiv zur Verfügung. Die Aufträge werden übers Internet erteilt, wo auch die aktuellen Kurse und weitere Informationen abgerufen werden können. Abrechnungen erfolgen über den Computer der Sparkassen-Börsenspiel-Zentrale in Stuttgart. Pfaff erinnerte an die Finanzkrise, die gezeigt hat, dass undurchschaubare Finanzgeschäfte und unkontrollierbare Finanzströme die globalen Märkte erschüttert haben. Dies erfordere, den Jugendlichen nicht nur den Umgang mit dem eigenen Geld näher zu bringen, sondern auch zu erklären, welche Bedeutung hinter einer umsichtig getätigten und langfristigen Anlagestrategie steckt. Nachhaltigkeit ist aktueller denn je und passt zu der nachhaltigen, am Gemeinwohl ausgerichteten Geschäftspolitik der Sparkassen. Mit diesem Themenschwerpunkt soll nicht nur einer aktuellen Entwicklung Rechnung getragen werden, sondern auch ein Beitrag zur Veränderung der Bewertung von wirtschaftlichen Vorgängen und Handlungsweisen geleistet werden. Es findet ein Zusatzwettbewerb in der Nachhaltigkeitswertung statt. Jedes Depot wird auch in Bezug auf Nachhaltigkeit bewertet. Gewonnen hat das Team, das zum Schluss den höchsten Depotgesamtwert oder den höchsten Ertrag mit nachhaltigen Wertpapieren erzielt hat. Zusätzlich gibt es für die besten bayerischen Spielgruppen und die Schulen der Landessieger Geldpreise zu gewinnen. Die Deutschlandsieger der Depotgesamtwertung gewinnen eine Reise zum „European Event“ nach Paris. Die ersten drei Siegerteams in der Depotgesamtwertung und in der Nachhaltigkeitswertung erwartet eine Siegergala in Frankfurt am Main.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de



Im Bild die Spieler aus den zehnten Klassen des Martin-Pollich-Gymnasium, die sich am Planspiel Börse 2017 der Sparkassen beteiligen, mit Filialdirektor Wolfgang Sauer, Betreuungslehrer Jan Schneider (von links) und Wertpapierfachmann Martin Pfaff (rechts).

Bildquelle: Peter Federlein

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de